

むくの木

延岡市立浦城小学校
令和3年7月29日（木）
発行：校長 小岩崎 長規

成長感じる1学期、無事終了！ありがとうございました。

今年の1学期終業式は、いつもの年より遅く7月30日（金）です。1学期の間もまだ、新型コロナウイルス感染防止対策を行いながらの毎日でした。私たち学校職員は、一致団結して、子どもたちが「今日も一日楽しかったなあ～浦城小で学べてよかった」と感じることができるよう努めてきました。子どもたちは、勉強、運動、いろいろな行事に一生懸命取り組み、充実した学校生活を送ることができ、ぐんと成長することができた1学期でした。

この間、保護者の皆様、地域の皆様、そして、南浦中、熊野江小、島野浦小の皆様には大変お世話になりました。皆様のご支援ご協力のおかげで、子どもたちは素晴らしい体験をさせていただくことができました。本当にありがとうございました。

子どもたちには、夏休みの間（8/1～8/31）、「早寝・早起き・朝ごはん」のリズムをくずさないよう生活して9月にはまた元気な姿を見せてくれるよう願っています。



いろいろな行事がありました（1学期）



4月7日 始業式
3年生2人、6年生2人で令和3年度スタート！



5月26日 避難訓練
地震・津波想定。延岡ゴルフクラブへ避難。



5月14日 交通安全教室
自転車の乗り方についても学びました



6月1日 夏野菜植え
お借りしている畑に夏野菜を植えました



6月18日 南浦なかよし遠足
熊野江小・島野浦小と「ビーチの森すみえ」へ



6月21日 「サッカー教室」始まる
延岡FC シニアの方々が教えに来られます



6月25日 南浦いきいき学習
島野浦小に南浦の3校が集まり学びました



7月15日 PTA 救急救命講習会
地域の方々も参加して行われました



7月20日 プール納め
港小と合同で行いました

AED について～お知らせ

前ページにあるように7月15日に救急救命講習会を行いました。その中で参加された方にはお伝えしたことです。体育館の玄関にAED（自動体外式除細動器）が設置されています。このAEDを非常時に、だれでも使用してもらえるように考えています。そこで、地域の方など多くの方々にこのAEDの持ち出し方に関して知っておいてもらいたいです。

このAEDは、体育館玄関の内側に設置されています。緊急事態の際に学校職員がいない場合も考えられます。そこで、ガラスを破って取り出すことができるようにしています。ガラスを割るための金属バットも置いてあります。非常時には、躊躇せず使ってください。



浦城っ子の作文

「南浦いきいき学習に行って」

6年 谷口 紗衣

今年は、交流学习で島野浦に行きました。去年は、コロナで行けなくて久々の島野浦なので、私はとてもきんちょうしていました。

島野浦小に着いて、まず自己紹介をしてから体育をしました。ふだんは、5年生はいなくて、6年2人しかいないけど大人数だったので、AからEチームに分かれてしました。同じチームの子も6年生だったのでとても話しやすかったです。

そして、私が一番楽しかったのは、昼休みです。いつも少人数でしかできなかったドッジボールができたからです。最後は、ボール二つでやってとてもスリルがあっておもしろかったです。

最初は、緊張していたけど仲良くなった子もいたのでとても楽しかったです。

7月に島野浦小の人たちが浦城小に来て水泳をする予定だったのでワクワクしていたのですが、天気が悪くて来ることができませんでした。また今度、修学旅行で一緒に泊まることができるので楽しみです。



8月の行事予定

8月 1日（日） 夏休み開始

8月 10日（火）～16日（月） 学校閉庁日

8月 31日（火） 夏休み終了

☆浦城小ホームページでも学校の様子を紹介しています。是非、ご覧ください！
「延岡市立浦城小学校」で検索！